
danke für deine Reflexion. 
Ich glaube, auch hier ist mittlerweile die Sommerflaute eingezogen und die Lyriker sitzen alle bereits an
ihren Inspirationsorten, wo immer die auch sein mögen. :wink: 
Der Text reflektiert einerseits den Film "Mein Freund Harvey (mit dem unsichtbaren weißen Hasen)
" und die Vorstellung im nächsten Leben vielleicht als Hase auf die Welt zu kommen. 
Was deinen Eindruck anbelangt, hast Du die Angst sich einem Gegenüber zu öffnen in den Bildern gut
herausgespürt.
LG
Perry

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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